



FRANCOIS, Jules
1896 – 1965

François, Jules, Eugène, Frédéric, voit le jour le 18 avril 1896, à Caen (Calvados), ajusteur mécanicien, fils de Victor Jules et de Ménard, Charlotte, Adélaïde, Joséphine.

Le 11 avril 1915, âgé de 19 ans, il est incorporé au 21^{ème} régiment d'infanterie coloniale, 26^{ème} compagnie, au camp de Maisons-Laffitte (Yvelines). Le 23 septembre 1916, affecté au 2^{ème} régiment d'infanterie coloniale, 34^{ème} compagnie, il rejoint le front dans la Somme le 16 décembre.

Affecté au 5^{ème} régiment d'infanterie coloniale, le 12 mars 1917, il est engagé dans la bataille du Chemin des Dames. Le 16 avril, à Paissy (Aisne), lors d'une offensive, il est blessé au pied gauche par un éclat d'obus. Evacué sur Fismes (Marne) à l'ambulance 1/17, le 29 avril, il est transféré à l'hôpital temporaire 222, à Villers-Cotterêts (Aisne). En congé de convalescence le 3 mai, il remonte en ligne le 9 juillet 1917. Il participe à toutes les opérations auxquelles le régiment est engagé ; la Meuse, l'Oise.

Le 22 janvier 1919, affecté au 20^{ème} escadron du train, le 15 septembre, il est envoyé en congé illimité de démobilisation

A l'issue d'une carrière professionnelle en région parisienne, le 18 novembre 1961, il se retire avenue Jules Guesde, à Colombelles.

Il décède en 1965 et repose au cimetière communal.

CITATION

A l'ordre du régiment en date du 30 avril 1917

« Très bon soldat. Blessé le 16 avril 1917 alors qu'il assurait son service de guetteur, malgré un violent bombardement, voyant le feu pour la 1^{ère} fois »

Cette citation comporte l'attribution de la Croix de Guerre avec étoile de bronze.

